

実践英語 オンラインで

スチューデントガイドプログラム コロナ禍で変更

瀬戸内国際芸術祭の会場の一つとして国内外に知られる宇野港周辺で、市内の生徒が地域の魅力を学びながら外国人と触れ合い、国際感覚や「ミニケーション力を育む「たまのスチューデントガイドプログラム」。新型コロナウイルスの影響で外国人の来訪が激減して現場での実践が難しい中、市教委はオンラインによる外国人との交流機会確保に乗り出した。（松山定道）

7日の初回は、玉野高校生4人が学校から参加。岡山市在住のカナダ人留学生キティさんと市立図書館・中央公民館に集まつた観光ボランティアガイド「つつじの会」、芸術祭ボランティアサポート会議システィアサポート「こえび隊」をビデオ会議システムで結び、宇野港周辺の現代アート作品や観光スポットの写真を共有しながら、玉野の魅力や日常生活について語り合った。

玉野魚市場シーサイドマート（宇野）の写真で野で高校生に会つたら話

日常生活や 留学生と語り合い 地域の魅力



トなど地域の魅力を学ぶ「育成」と、船を待つ外国人観光客に英語で話し掛ける「実践」の2本柱で取り組んでいる。広瀬佑衣さん（16）は「実際に話してみると前学習を行い、生徒は瀬戸方創生と国際理解の観点から、宇野港の現代アートなど魅力を考えてから集まつた。渡邊来望さん（16）はしてみたい」と呼び掛けた。

同プログラムは2018年度から本格実施。地方創生と国際理解の観点から、宇野港の現代アートなど魅力を考えてから集まつた。渡邊来望さん（16）はしてみたい」と呼び掛けた。

今回もボランティアと事務内に慣れたボランティアがすかさず助け船を出しある。また、通信回線と端末があれば自宅からでも参加できる。市教委社会教育課は「コロナ禍だからといって学びの機会をなくすわけにはいかない。22年の次回芸術祭に向けて着実に経験を積み重ねたい」と12月以降も継続的に実施していく方針。

ビデオ会議システムで玉野高生とカナダ人留学生の会話を取り持つ観光ボランティア＝市立図書館・中央公民館

（C）山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。